

ESMS NUMERIQUE – MAISON DE RETRAITE SAINT-HEAND

La Maison de retraite de Saint-Héand, en route vers le numérique, est heureuse de participer au programme ESMS Numérique grâce au soutien de l'ARS AURA, de la CNSA et de l'Union Européenne. Ce programme a pour objectif de sécuriser les informations et les échanges entre acteurs afin d'optimiser la coordination des prises en charge des personnes accompagnées par notre structure. Ce programme nous offre la possibilité d'upgrader les dossiers de soins informatisés de nos habitants pour l'EHPAD et de nos bénéficiaires pour le SSIAD

Financé
par



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Financé par
l'Union européenne
NextGenerationEU



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

